

Info Internacional N°99/Enero/2026

EN PORTADA



**Dr. Ole J. Bakke, presidente
CPME: "Demasiados
compañeros abandonan la
profesión debido a que las
condiciones laborales son
deficientes"**

La situación de la profesión médica en Europa, los retos a los que se enfrenta y las principales

**Dr. Kloiber, secretario general
AMM: "El aumento de las
expectativas y la existencia de
más opciones diagnósticas y
terapéuticas conllevan una
carga de trabajo mucho
mayor"**

necesidades, así como el incremento de la carga laboral son algunos de los ejes que centran esta entrevista de Médicos y Pacientes al Dr. Ole Johan Bakke, presidente del Comité Permanente de Médicos...

[Leer más...](#)

El Dr. Otmar Kloiber, secretario general de la Asociación Médica Mundial, visitó España el pasado diciembre para presentar en la asamblea de la OMC diciembre el trabajo y las líneas estratégicas de la organización de la que forma parte. Kloiber explica en esta entrevista a Médicos y Pacientes cuál...

[Leer más...](#)

ACTUALIDAD



OMS Europa lamenta profundamente el accidente ferroviario de Adamuz y destaca el esfuerzo de los sanitarios

El director Regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para Europa, Hans Henri P. Kluge, lamenta «profundamente» el grave accidente ferroviario ocurrido este domingo en el término municipal de Adamuz (Córdoba) y

La Asociación Médica Mundial condena el ataque al Hospital Ilam y las violaciones de la neutralidad médica en Irán

La Asociación Médica Mundial condena enérgicamente el asalto al Hospital Imán Jomeini en Ilam, Irán, y la interferencia con la atención médica informada en todo el país. Los informes indican que las fuerzas de seguridad

reconoce los «esfuerzos extraordinarios» de los servicios de emergencia. «Mi...

[Leer más...](#)

han presionado a los médicos para que no atiendan a los manifestantes heridos...

[Leer más...](#)

AMÉRICA LATINA



La Federación Médica Colombiana respalda la remuneración del internado médico como un avance histórico en la dignificación del trabajo en salud

La Federación Médica Colombiana (FMC) saluda y respalda la decisión del Gobierno Nacional de garantizar una remuneración mensual equivalente a un salario mínimo legal vigente, así como la afiliación al Sistema General de Seguridad Social en Salud, para los estudiantes de Medicina durante su año de...

Colegio Médico del Perú impulsa Foro Nacional para proponer medidas que permitan una descentralización efectiva en salud

A más de veinte años del proceso de descentralización iniciado en el Perú, el sector salud continúa enfrentando graves limitaciones: direcciones regionales con capacidades desiguales, obras hospitalarias paralizadas, déficit de recursos humanos en salud, infraestructura deficiente y equipamiento...

[Leer más...](#)

[Leer más...](#)

UNIÓN EUROPEA



La salud en España según Europa: La Atención Primaria el punto más fuerte

El Perfil Sanitario Nacional 2025 del informe europeo State of Health in the EU, elaborado por la OCDE y el Observatorio Europeo de Sistemas y Políticas de Salud, confirma que España se mantiene entre los países con mejores resultados de salud de Europa, aunque también identifica retos que exigen...

[Leer más...](#)

El ECDC desaconseja el uso de la doxiciclina como medida poblacional para prevenir infecciones de transmisión sexual

El Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC, por sus siglas en inglés) ha desaconsejado el uso de doxiciclina como medida poblacional para prevenir infecciones de transmisión sexual (ITS) bacterianas y recomienda que su uso se evalúe caso por caso según el riesgo de...

[Leer más...](#)

Contáctanos



Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos
Plaza de las Cortes, 11
28014 Madrid
Tel. 91 431 77 80

EL CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE MÉDICOS (CGCOM), es el Responsable del tratamiento de los datos personales del Interesado y le informa que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la normativa vigente en protección de datos personales y en particular del Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (RGPD), así como la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de derechos digitales, por lo que se le facilita la siguiente información acerca del tratamiento.

- Fin del tratamiento: Envío de comunicaciones a través del Boletín de Noticias al que se ha suscrito.
- Criterios de conservación de los datos: Se conservarán mientras el titular no solicite la supresión y cuando ya no sea necesario para tal fin, se procederá al bloqueo de sus datos y posterior supresión con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la seudonimización de los datos o la destrucción total de los mismos.
- Comunicación a terceros: No se comunicarán los datos a terceros, salvo obligación legal.
- Derechos que asisten al Interesado: - Derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento. - Derecho de acceso, rectificación, portabilidad y supresión de sus datos y a la limitación u oposición a su tratamiento. - Derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de control (www.agpd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente.
- Datos de contacto para ejercer sus derechos: Plaza de las Cortes, 11, 28014, Madrid o al correo electrónico dpo@cgcom.es.
- Información adicional: si precisa de más información, puede consultar la política de privacidad de la página web del CGCOM: www.cgcom.es.

De conformidad con el artículo 22 de la Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE), usted puede DARSE DE BAJA en cualquier momento clicando en el siguiente enlace ([Darse de baja](#)) o a través de la siguiente dirección (dpo@cgcom.es)